



4 Pièces

141 m²

Réf. N-40961

2 100 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap de Nice - Idéalement situé, dans une résidence de standing de l'un des secteurs les plus prestigieux de Nice, à proximité du centre-ville et des plages, appartement d'angle de 141m². Il comprend: une vaste pièce de vie de 73m² avec cuisine aménagée et équipée ouvrant sur une grande et agréable terrasse et jouissant d'une très belle vue sur la mer. La terrasse est prolongée par un jardin à usage privatif. L'appartement comprend également une belle chambre parentale de 17m² avec salle de bain et wc indépendant, une seconde chambre avec salle de bains et wc, une troisième chambre ouverte sur ...

Cap de Nice - Ideally located in one of Nice's most prestigious areas, in a luxury residence, close to the city center and beaches, corner apartment of 141 sqm. It consists of: a vast living room of 73 sqm with fitted and equipped kitchen opening onto a large, pleasant terrace with a beautiful sea view. The terrace is extended by a private garden. The apartment also includes a beautiful master bedroom of 17 sqm with bathroom and separate toilet, a second bedroom with bathroom and toilet, a third bedroom opening onto a terrace, a bathroom with toilet and a separate toilet. On the south-facing ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

